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コミュニティバス運行協議会について（報告） 

大森地区 コミュニティバス運行協議会 

・日時 平成 23 年 11月１日（火）・14日（月） 

・場所 平牧公民館会議室 

・主な意見・検討結果 

全 般 

○主な意見 

 

 

・今までバスが無かったが、運行してくれてありがたい。 

・300円で市の中心部へ行くことができるため、買い物や通院が便利になる。 

・高齢者が多い地域のため大変便利になり助かる。 

運行時間 

○主な意見 ・通勤、通学の時間帯にも運行してほしい。 

○事務局 

○検討結果 

・高齢者の日常生活における移動を中心に運行時間を考えたい。 

・運行時間は 8：00から 17：00とする。 

停留所 

○主な意見 ・松伏団地内は起伏が大きく坂道や通過交通が多い道路を横断して高齢者がバス停

に移動するには厳しいため、２箇所バス停を増設してほしい。 

・大森台団地内は起伏が大きく高齢者の移動が厳しいため、１箇所増設してほしい。 

○事務局 ・バス停は、現在のさつきバスのバス停に自治会集会所や利便施設を追加すること

及び 300ｍ範囲を基本に設計しているが、坂道が多い等地域事情にも配慮が必要

である。 

○検討結果 ・高齢者の安全・円滑な移動に配慮し、団地内にバス停を増設する。 

予約方法 

○主な意見 ・予約の電話は、タクシーを呼ぶことと変わらないので、抵抗は少ないだろう。 

Ｐ Ｒ 

○主な意見 ・「電話で予約バス」のリーフレットは戸別配布してもらえるとのことであったが、

大森地区以外の「電話で予約バス」のリーフレットもあるとよい。 

・民生委員の会議で説明してほしい。 

○事務局 ・要望があれば他地区のリーフレットもお渡しする。 

・地区の集会などきめ細かく説明していきたい。 

 

検討結果 

・ 事務局案で試行運行を進めさせていただくことを諮ったところ、了解を得た。 

・ 地元の説明会等については、自治会ごとに個別で相談させていただくことの了解を得た。 

資料３ 
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帷子地区 コミュニティバス運行協議会 

・日時 平成 23 年 11月２日（水）・21日（月） 

・場所 帷子公民館会議室 

・主な意見・検討結果 

全 般 

○主な意見 ・便数が増えるし、目的地までの時間も短縮されるので大変良いという地域の声が

多い。 

・地域にバス停が設置されることで便利になる。 

予約方法 

○主な意見 

 

○事務局 

 

 

・「電話で予約バス」のダイヤは非常に分かりにくいと思う。 

・携帯電話を持たない高齢者は帰りの便の予約をどのように行うのか。 

・運行する便の予約状況によって若干迎えにくる時間が違ってくるため、タクシー

事業者から何分頃に迎えに行くということをお伝えする。 

・病院やスーパー等の公共的施設に設置されている公衆電話を利用願う。 

便 数 

○主な意見 ・１便に５人以上の予約がある場合どうなるのか 

○事務局 ・２台目の車両が運行する。 

停留所 

○主な意見 ・現在の「石原」バス停は、石原公民館に移動させた方が地域にとっては便利にな

る。 

・現在の「可児やすらぎの森」バス停では、やすらぎの森へいくことは不便であり、

変更した方がよい。 

・「電話で予約バス」試行に伴い廃止されるバス停を利用している者は、どうすれ

ばよいか 

○事務局 

 

 

○検討結果 

・「石原」バス停周辺の利用者への影響を懸念する。 

・やすらぎの森公園の利用促進を図るためにもバス停は必要である。 

・東鉄路線バス帷子線が同バス停を運行しているのでご利用願う。 

・「石原」バス停は、石原公民館へ移動させる。 

・現在の「可児やすらぎの森」バス停は「古瀬南」に名称変更し、公園西口に新た

に「可児やすらぎの森」バス停を設置する。 

Ｐ Ｒ 

○主な意見 

○事務局 

・「電話で予約バス」のリーフレットを早く各戸配布してほしい。 

・試行運行をお知らせする「広報かに１月１日号」で一緒に配布する。 

 

検討結果 

・ 事務局案で試行運行を進めさせていただくことを諮ったところ、了解を得た。 

・ 地元の説明会等については、自治会ごとに個別で相談させていただくことの了解を得た。 
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